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OGGETTO:Approvazione Bilancio annuale di previsione per

I'esercizio 2011, di Bilancio pluriennale 20lll20l3 e relazione

revisionale e programmatica.

L'anno duemila UNDICI i l giorno DICIASETTE

nella sala delle adunanze Consiliari del Comune suddetto,

del mese di FEBBRAIO alle ore 18.00

Alla convocazione ORDINARIA di oggi partecipata dai Sigg.ri:

Consiglieri a norma di legge risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI Presenti CONSIGLIERI Present

SI

SI

NO

SI

SI

NO

NO

Rizzo Tiziano

Tilenni Scaglione Aurelio

Galati P izzolante Anton ino

Galati Sebastiano

Bontempo Giovanni

Lupica Rinato Nunzio

Sanfilippo Frittola Francesco

Galati Sansone Salvatore

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

Arcodia Pignarello Rodolfo

Galati Muccilla Salvatore

Tilenni Dianni Giuseppe

Cantali Antonio

Bontempo Enrico

Conti Taguali Francesco

Conti Taguali Rosario

Assegnati no 15 fra gli assenti giustificati (art.

In carica no 15 Risultano che gli intervenuti sono

Presiede il Sig. ARCODIA PIGNARELLO RODOLFO nella

La Seduta è Pubblica

r73 O.R.L) Assenti no3

in numero legale Presenti no 12

Sua qualità di Presidente

Partecipa il Segretario Comunale Dott.ssa Rosa Andò.

Nominati scrutatori i Sigg.ri/ / | | | / | / / / / / / I /

Il Presidente dichiara aperta la discussione sull'argomento in oggetto regolarmente iscritto all'ordine del giorno.
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IL PRESIDENTE

Dà lettura della proposta all'O.D.G. ad oggetto."Approvazione Bilancio annuale di previsione per
l'esercizio 2010, di Bilancio pluriennale 20II-20I3 e relazione previsionale e programmatica".
Esterna soddisfazione per essere riusciti in tempo celere a portare in Consiglio la proposta per
l'Approvazione del bilancio Pluriennale. Egli ringrazia l'Ammi4istrazione, la Rag. Coci, il
Revisore dei Conti. Afferma che , avendo approvato il Bilancio sicuramente si lavorerà meglio, si
potranno garantire i servizi essenziali senza tralasciare nulla.

Prende la parola la Rag. Coci. Dichiara che, il Bilancio di previsio ne 2011 ed il Bilancio
Pluriennale 201112013, sono stati elaborati in termini di sola competenza tecnica con la ptesenza
del Revisore dei Conti, pertanto una descrizione più dettagliata si puo avere visionando l'allegato
che forma parte integrante della proposta.

Interviene il Capo Gruppo di Minoranza Galati Muccilla Salvatore. Chiede spiegazioni alla Rag.
Coci inerente al punto IRPEF e ICI, se le somme che sono state inserite si intendono. da
accertamenti già effettuate o ancora si devono attuare delle verifiche sulle are edificabili suL
servizio idrico, sulla TARSU e quant'altro.

Esce il Presidente alle ore 8,45.

Entra il Consigliere Bontempo Enrico

Presiede la seduta il Vice Presidente Rizzo Tiziano. Egli fa notare che, si sta approvando il I'
Bilancio di questo IIo mandato che l'Amministrazione govema. I comuni stanno attraversando
periodi difficili a causa delle minore entrate dallo Stato e Regione, malgrado tutto, si è riuscito

ad approvare il Bilancio Pluriennale senza nessun aumento di tasse rispetto all'anno passato. Si ha
inoltre, un buon margine per poter affuare dei progetti e servizi necessari per la nostra comunità,
progetti che erano stati annunciati precedentemente in quanto inseriti nel programma politico

amministrativo. In questo bilancio sono state previste le somme per il cimitero comunale, per le

scuole dell'obbligo, per la scuola Alberghiera, per la sistemazione de1le strade, per le vasche

idriche, per il sociale, si sta prevedendo una somma per poter impiantare dei depuratori per

I'acqua potabile. Ciò è possibile gtazie alI'approvazione del Bilancio che gli amministratori e

consiglieri di comune accordo hanno collaborato e così poter indirizzare dove destinare le

somme.

Chiede la parola il Consigliere Bontempo Enrico. Egli si pronuncia, leggendo un documento

che, sarà riportato integro nella presente delibera: ( La presente relazione di bilancio è stata di

dfficile fattura. Siamo consapevoli del fatto che le risorse finanziarie dei Comuni ltaliani sono

sempre più scarne, complici della crisi economica, il taglio drastico dei rimborsi statali nqscosto

dietro la maschera del federalismo e i sempre più miseri finanziamenti regionali.

Ma, pur capendo ta dfficoltà che sta dietro lo stilare un Bilancio di previsione avendo ben pochi

soldi a cui attingere, possiamo ritenere questo bilancio come più adatto alle esigenze dei cittadini

Maniacesi).

Chiede la parcla il Consigliere Capo Gruppo di Maggioranza Galati Sebastiano. Leggendo

anch'egli un documento composto da cinque 5 pagine. Pertanto, considerato la vastità dello

stesso, verrà allegato integralmente alla presente.

Interviene il Capo Gruppo di Minoranza Galati Muccilla Salvatore. Dicendo che, a.parere suo

il Sindaco sta illudendo i cittadini, e in particolar modo coloro che l'hanno votato. E ormai da

parecchio tempo che viene chiesta laregisfiazione del Consiglio Comunale e fino ad oggi non si

è oftenuto alcun risultato, con la registrazione si da la possibilità di ascoltare il Consiglio a tutti

coloro che non possono intervenire per svariati motivi, inoltre si porterà a conoscenza quello che
questa Amministr azione intende fare.
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E piu di un anno che questa Amministrazione ha dichiarato che avrebbe consegnato gli Alloggi
Popolari, a parere suo si sta facendo solo assistenzialismo. Nel Consiglio passato il gruppo di
Minoranza aveva proposto un emendamento concreto che, naturalmente, la maggioranza ha
bocciato pur avendo 40.000,00 mila euro di cassa disponibile. Ogni Consiglio fatto, afferma
che, viene rimarcato, che il gruppo di minoranzarron è propositivo, egli ribadisce di non
essere assolutamente d'accordo su ciò, in quanto qualsiasi proposta fatta, viene sempre
bocciata.
I1 Sindaco continua a sostenere di essere il Sindaco di tutti, dovrebbe spiegare invece ai cittadini
le particolarità che fa, anche con le Associazioni presenti nella zona, i contributi o/i locali è
giusto che si danno a tutti indistintamente dal colore politico o quantomeno pagare gli affitti delle
sedi considerato che operano a fin di bene. Peraltro, continua, le è sembrato al quanto ingiusto
sospendere laragazza disabile che operava presso l'Ufficio segreteria, considerato il soggetto si
avrebbe dovuto fare il possibile per rinnovargli il progetto.
Cambiando argomento, chiede spiegazioni annesse ai lavori del fiume Martello in c.da Petrosino
valutato il rischio idrogeologico sempre in agguato.

Interviene il Presidente Arcodia Rodolfo. Affermando che, effettivamente manca
è statol'amplifrcazione necessaria per registrare il consiglio, ma bisogna pure considerare che

trasferito il comune da soltanto sei mesi e comunque si è data priorità a cose più urgenti.
Egli continuando sostiene che, tutte le accuse rivolte dal Consigliere Galati Salvatore, risultano
alquanto ingiuste. Essi si esprime solo per creare disagi e fornire false informazioni ai
cittadini. Con le attività ricreative che noi presentiamo o che le associazioni propongono,
attiviamo un contesto positivo nel nostro paese, appunto per questo parlare che si facciano
particolarità non è molto onesto, se qualche Associazione non ha ricevuto nessun contributo è
evidente che non ha fatto richiesta alcuna.
Il dilemma attinente il fiume Martello invece, chiunque essendo veramente interessato e
preoccupato come il consigliere sostiene di essere, informandosi presso l'UfFrcio tecnico
sicuramente avrebbe avuto tutte le informazioni richieste.

Esce il Consigliere Bontempo Enrico. 9.15
Presenti e votanti n. 11

Chiede la parola il Vice Sindaco Cantali Antonino. Ringrazia tutti gli intervenuti, soprattutto la
Rug., il Revisore dei Conti e tutti coloro che hanno lavorato affinché questo Bilancio venisse
approvato. Si dichiara contento per non esserci stato nessun aumento di tasse, continua,
rispondendo al Consigliere Galati Salvatore sulla domanda posta per le case popolari, una
Commissione Nominata si riunisce già da due mesi quasi una volta a settimana, naturalmente, su
un tema così delicato occorre tempo, non è facile riuscire ad esaminare tutte le richieste pervenute,
si sta cercando di dare una casa a chi ne abbia veramente bisogno ponderando bene qualsiasi
situazione senza intercorrere nelf ille galità.
Abbiamo avuto dei finanziamenti con la legge 328/2000, pertanto si sono potuti realizzare degli
stage o dei progetti, essendo sempre attenti nel sociale abbiamo incluso persone meno abietti
affinché si inserissero nella società, egli tiene a precisare che, la persona che ha menzionato il
consigliere ha avuto modo dr reahzzarsi con degli stage per quasi cinque anni, purtroppo non
possiamo awantaggiare sempre le stesse persone è giusto dare spazio anche ad altri che hanno
bisogno. Noi cerchiamo di non illudere nessuno con false speranze, come spesso veniamo accusati
ma ci prodighiamo per aiutare chiunque abbia veramente bisogno.

Esce il Consigliere Cantali Antonio.
Presenti e votanti n. 10

Interviene il Consigliere Galati Sebastiano Capo gruppo di maggioranza. Egli domanda, come si
fa a criticare l'operato di questa Amministrazione portato in Consiglio con carte in mano, non ci
sarà nessun aumento di tasse, si è riuscito ad assicurare l'assistenza agli anziani senza nessuna
intemrzione, viene attenzionata la scuola ogni qualvolta ne presenta la necessità.
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Conosciamo la situazione del fiume Martello, si era già discusso di questo in un Consiglio passato,
questa Amministrazione ha interesse a fare iniziare i lavori poiché così facendo proverà a
sollevare il gravissimo pericolo di inondazione che grava sul nostro paese.
Continuare a ribadire che questa è un'Amministrazione ferma, diventa offensivo per tutti
coloro che si prodigano con sacrifici enormi trascurando anche la propria famiglia per il bene del
proprio paese, i fatti comunque lo dimostrano, i contributi di 8.000.000,00 euro che questa
amministrazione ha fatto arrivare non è un caso. Concludendo egli fa notare al Capo Gruppo di
Minoranza, la mancata serietà e responsabilità che i suoi consiglieri hanno dimostrato
abbandonando l'Aula in un punto così importante come I'Approvazione del Bilancio.

Prende la parola il Sindaco Salvatore Pinzone Vecchio. Ringrazia tutti gli intervenuti, inizia
rivolgendosi alla minoranza. continuare a portare rancore a distanza di mesi per le elezioni perse
non ha senso, le opere che questa Amministrazioneha rcalizzato sono reali, concrete, ilPalazzo
Municipale, i due Plessi Scolastici, la scuola Alberghiera, abbiamo le migliori aule della provincia
di Catania, viene assicurato il trasporto scolastico per tutto il periodo dell'anno con enoffni sforzi
vista la posizione geografica del nostro Paese, l'Assistenza agli anziani, ai disabili, la Refezione
scolastica seîza nessuna interruzione. Sono stati erogati dei contributi alle associazioni locali
senza fare nessuna particolarità affinché essi potessero rcalizzare delle attività ricreative verso
persone più deboli, bambini, anziani, disabili etc. Prosegue, sottolineando che, per l'argomento
inerente alle case popolari, la minoranza aveva proposto un mutuo solo per pagare il terreno,
questa Amministrazione invece, le ha completate e quanto prima veffanno consegnate alle
famiglie che ne hanno veramente bisogno.
Con la legge 32812000 hanno lavorato delle persone fin dal 2005, cosi come si è stato realizzato
sempre il servizio civico. Fare ciò non è assistenzialismo come dice la minoranza. ma bensì, dare
un aiuto anche se momentaneo a persone in difficoltà.
Si seguitano a pagare debiti fatti da Amministratori passati, e precisando anche quando c'era il
capo gruppo di minoranza Galati Muccilla Salvatore. Nel Bilancio sono state previste delle
som.me per dare incarichi a professionisti, venanno realizzati dei lavori sulle vasche idriche,
sulla condotta idrica sul cimitero e quant'altro. Sono state anticipate pure delle somme per la
scuola Alberghiera. Concludendo egli afferma che con l'Approvazione del Bilancio è solo la
partenza e non l'inizio.
Interviene il Vice Presidente Rizzo Tiziano. Affermando che, con l'approvazione del Bilancio si
fomirà lo strumento necessario all'Amministrazione per poter lavorare bene, concludendo
auspica al Sindaco e a tutta l'Amministrazione un buon lavoro.
Il Presidente non essendoci piu interventi chiede di passare allavotazione
Presenti e votanti n. 10
I1 CAPO Gruppo di Minoranza Galati Muccilla Salvatore vota contrario la proposta.
Il Capo Gruppo di Maggioranza Galati Sebastiano vota favorevole la proposta a nome suo e del
gruppo che rappresenta.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visto l'O.A.EE.LL. vigente nella Regione Siciliana;

Approva la proposta con voti espressi per alzata e seduta con voti favorevoli n. 9, contrari n. 1.

DELIBERA

l)Di approvare la proposta di delibera all'O.D.G. ad oggetto:" Approvazione Bilancio annuale di
previsione per I'esercizio 2011, di Bilancio pluriennale 20ll-20123 e relazione previsionale e
programmatica."


